千曲市立HARUTA elementary school 治田小学校

夢に向かって一歩ずつ

地域の方から学ぶ楽しさ

20日(木)、2回目 のクラブ活動が行わ れました。

今年度は、バトミントン、バスケットボール、読書、タブレット (プログラミング)、 パソコン、デコレーシ

ョン、生け花、イラスト、 卓球、手芸の10クラブが立 ち上げられ、そのうち3つの クラブで地域講師の方をお 願いすることができました。

また、五年生の米作り学習でも、地域ボランティアの 方々と多くの保護者の皆様







にサポートをしていただいて、手植えの体験をすることができました。

子どもたちは、普段なかなか触れることのできない、地域の方の持つ「技」と「お人柄」に触れ、充実した楽しい学びの場をいただくことができています。

6月の様子(学年入れ替わりで紹介していきます)

【1年】6年生とがんばいました ~新体力テスト~

今週17日(月)に、新体力テストの測定を行いました。体育の授業で練習した5つの種目を行いました。6年生の見本を見せてもらったり、記録をしてもらったりと助けてもらいながら、頑張って体力テストを終えることができました。6年生の皆さんとは、今度は「なかよしパーク(児童会祭り)」でお世話になります。6年生との仲も深まってよかったです。



【4年】「有り難さ」に気づく社会見学

6月11日に上田水道管理事務所(浄水場)とちくま環境エネルギーセンターへ社会見学に行って来ました。見学を通して、普段当たり前に水を飲んだり、ゴミを出したりできていることの「有り難さ」に気づき、改めて感謝の思いを持った子どもたちでした。どちらの見学先も施設の方のお話をよく聞いて、たくさんメモを取ったり、質問をしたりと熱心な様子が伺えました。これからの学習でも見学したことをまとめたり、ふり返ったりして引き続き学び続けていきたいと思います。



【6年】稲荷山養護学校の友との交流学習

稲荷山養護学校との交流会がありました。前回(4年生)では、オンラインを通した交流会でしたが、今回は対面で交流することができました。稲荷山養護学校の児童のみなさんと「ボッチャ」や「ダンス」をし

て楽しんだり、「学校見学」をしたりしました。短い時間ではありましたが、同じ千曲市内の学校の仲間として触れ合えた貴重な時間を過ごすことができました。初めて、稲荷山養護学校を訪れ、施設のバリアフリーやユニバーサルデザイン化された多くの工夫に関心を寄せている児童が多くいました。一人一人の個性を尊重して、みんなが暮らしやすい社会を作っていくために、大切なことを学んだ機会となりました。



安全に、思い切り、水の世界を楽しんで!

21日(金)朝、子どもたちが待ちに待っていた「プール開き」が行われま した。「平泳ぎがうまくなると、海やプールでゆっくり泳げるから、僕は平泳 ぎをキレイに泳げるようにして、海やプールで長い時間泳げるようになりた いです」と発表してくれたのは、6年生。その願いが、どうか叶いますように。



治田小学校のプールはとても綺麗です。4年生以上の子どもたちが、プール 掃除を頑張ってくれたお陰です。私が全校の子どもたちに伝えた願いは、以下 の二つです。

〇皆さんが水と仲良くなって、たくさん楽しんだり、泳げたりしますように。

○その水で、苦しい思いや痛い思いをする人が、一人もいませんように。

プール開きの後、各クラスで、命を守ってくれる「プールのきまり」をしっかりと学びました。

【7月の通常の下校時刻】

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日(児童会/クラブ)	金曜日
				ļ

【今後の予定】		
7/1 (月)	口座引落日	
2 (火)	5 時間授業 低学年参観日(1~3 年)	
3 (水)		
4 (木)	4·5·6 年児童会	<u> </u>
5 (金)	6年社会見学	<u> </u>
6 (土)	千曲市リーダー研修会6年参加者	
7 (日)		
8 (月)		
9 (火)		
10(水)		
11 (木)	5年キャンプ	
12(金)	5年キャンプ	
13(土)		
14(日)	金管バンド稲荷山祇園祭発表 13:30~14:00	
15 (月)	祝日海の日 金管バンド早川先生講習会	
16 (火)	5時間授業 月曜日課 学期末清掃開始 5年振替休日	
17(水)	5 時間授業	
18 (木)	5 時間授業	<u> </u>
19(金)	5 時間授業	
20(土)		
21(日)		
22(月)	5 時間授業 プール納め	
23 (火)	4時間授業 1学期終業式	
	夏季休業(7/24~8/22)	
8/23(金)	4時間授業 2学期始業式	

雨の日のロータリー周辺の運転 ご注意ください

子どもたちは開扉までの間、玄関前やロータリー周辺で、思い思いに過ごしています。いつも気を付けて 運転していただいておりますが、雨の日は特に、子どもも傘で見通し悪く、また車の台数も格段に増え、「危 ない!!」と思う状況も増えます。

学校でも子どもたちに、待っている間の過ごし方の指導を続けますが、保護者の皆様もどうぞ、<u>校地内は</u> 最徐行で、そしてロータリーや路上の駐車はされないよう、ご協力をお願いいたします。

また、自分の足で歩くことで、心と体が丈夫にもなります。歩くことの良さを、学校でも伝えていきます。